

Harmoni Natal di Ilaga: HABEMA dan Forkopimda Bersatu dalam Ibadah Gerbang Natal

Jurnalis Agung - PAPUA.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 11, 2024 - 00:22



PUNCAK- Suasana penuh sukacita menyelimuti Kampung Kago, Distrik Ilaga, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, saat Satgas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad bersama Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan masyarakat setempat menggelar Ibadah Gerbang Natal pada Selasa, 10 Desember 2024. Bertempat di Aula Nagelar, acara ini menjadi momen istimewa

yang menegaskan persatuan seluruh elemen masyarakat dalam menyambut perayaan Natal.

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, mengapresiasi antusiasme warga yang hadir dalam kegiatan tersebut. "Komunikasi sosial seperti ini adalah cara kami mendekati diri kepada masyarakat, memastikan bahwa tugas pengamanan wilayah berjalan seiring dengan dukungan spiritual dan sosial untuk masyarakat setempat," katanya.

Ibadah Gerbang Natal ini dihadiri berbagai tokoh penting, termasuk perwakilan pemerintah daerah, aparat keamanan, tokoh agama, dan masyarakat setempat. Kehadiran Satgas Yonif 323 Kostrad bersama Forkopimda menjadi simbol persatuan yang menguatkan rasa aman dan nyaman bagi warga.

Penjabat Bupati Puncak, Nenu Tabuni, memberikan apresiasi tinggi atas peran Satgas TNI dalam mendukung kegiatan spiritual masyarakat. "Kehadiran TNI bersama Forkopimda di tengah masyarakat menunjukkan sinergi nyata pemerintah dan aparat keamanan dalam memberikan rasa aman serta mendukung setiap aspek kehidupan masyarakat, termasuk kehidupan spiritual," ungkapnya.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menegaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari strategi TNI untuk mendukung percepatan pembangunan di Papua melalui pendekatan komunikasi sosial yang inklusif. "Ini adalah wujud nyata komitmen TNI untuk hadir di tengah masyarakat, memberikan dukungan bukan hanya dalam keamanan, tetapi juga dalam harmoni kehidupan beragama," ujarnya.

Dengan semangat Natal, Ibadah Gerbang Natal ini tidak hanya menjadi perayaan spiritual, tetapi juga momentum untuk mempererat persaudaraan dan kerja sama antara masyarakat dan aparat keamanan di Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho